

二宮小学校だより



二宮町立二宮小学校学校だより
令和3年度第1号(5/27発行)

木々の新緑がすっかり濃くなり、心地よい風が吹き抜ける季節となりました。

今年度、二宮小学校に着任いたしました校長の中西美保です。どうぞよろしくお願いたします。学校だよりの発行が遅くなってしまい申し訳ありません。4月を振り返りながら、学校の様子をお伝えます。

新1年生101名を迎えました。

4月6日(火)の入学式で、101名の新入生を迎えました。「友だち100人できるかな〜♪」にぴったりです！

二宮小の入学式では、毎年、友達と仲良くなるための3つの“魔法の言葉”を伝えています。それは、「おはようございます」「ありがとうございます」「ごめんなさい」です。一人ひとりが自分の思いを込めて伝えられるように、大切にしたい言葉です。

コロナ対策をしながらのマスクをしての入学式でしたが、写真撮影の時だけは、おしゃべりをせずに、そっとマスクを外して、笑顔で小学校生活のスタートをきりました。

式後の教室では、少し緊張しながらも、担任の先生の話をしつかりと聞いていました。



授業参観を行いました。

4月13日(火)と15日(木)の2日間で授業参観を行いました。密を避けるため、地区ごとに参観日を指定させていただき、また教室の廊下側の窓をすべて外して、廊下からの参観となりました。ご不便をおかけしたところもあったかと思いますが、ご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

新しい学年でのお子様の様子はいかがでしたでしょうか。クラス替えをしたばかりの時は、前のクラスの方がよかったと感じる子もいるかもしれませんが、そう思えるクラスにいたということは幸せなことだと思います。今度のクラスでは、前よりももっといいクラスにしよう！という気持ちで、積極的にクラスの仲間と関わってほしいと思います。

1年生を迎える会

昨年度は臨時休校のため実施できなかった「1年生を迎える会」を4月30日(金)に行いました。



体育館に全員が集まることはできないため、事前に各学年でビデオ撮影した動画を全クラス一斉に教室で視聴しました。

2～6年生は、1年生を歓迎する気持ちを込めて、二宮小学校のいいところやルールを動画にして紹介しました。1年生からは、「ピカピカの1年生」のダンスでお礼の気持ちを届けました。

そして動画の後は、実際に6年生が1年生の教室に行って、手作りのメダルのプレゼントです。1人ひとりに優しくかけてもらって、ちょっぴり恥ずかしく、でもとってもうれしそうでした。



今年度の『にのリンピック2021』でも、1年生と6年生が同じブロックで実施します。その他の学年も、2年生と4年生、3年生と5年生というように、少し離れた学年での組合せとなっています。下の学年の子たちを思いやったり、上の学年のお兄さんお姉さんを見習ったり、このような異学年の交流は、お互いにとってとてもよい学びが得られる経験となります。これから、縦割り班での活動も、密を避けながら、少しずつ進めていきます。

『にのリンピック2021』は6月5日(土)に開催です。短い時間の中でも、中身の濃いものになるよう、各学年で工夫を凝らして練習中です。今年度も参観者の人数を制限させていただくなど、ご不自由をおかけしますが、感染症対策として、ご理解くださいますようお願いいたします。

令和3年度のオールスタッフ

今年度の全児童数は662名です。そして、二宮小学校に関わる全教職員は総勢57名となります。裏面で紹介しますので、ぜひ顔と名前を覚えてください。